



Herry jalan kaki, Haryadi ngonthel

Oleh Yuspita Anjar Palupi
HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Tidak mau melewatkan pesta demokrasi yang jatuh lima tahun sekali. Orang nomor satu dan dua di Kota Jogja, Herry Zudianto (HZ) dan Haryadi Suyuti (HS) bersama-sama melakukan pencontrengan, Kamis (9/4) di masing-masing tempat pemungutan suara (TPS) di mana mereka terdaftar sebagai pemilih tetap.

Lebih awal, Herry bersama istri, Dyah Suminar datang ke TPS nomor 002 Golo Kelurahan Pandeyan Kecamatan Umbulharjo. Mendapatkan nomor urut masing-masing 17 dan 18 Herry sempat ikut menunggu antrean bersama dengan pemilih lain yang sebelumnya telah hadir. Sebelumnya, Herry menyerahkan dua undangan pemilihan atas nama kedua putra dan putrinya yang di hari pencontrengan tengah berada di luar negeri dalam rangka studi.

Tidak ada sesuatu yang khas dari pelaksanaan pencontrengan di TPS 02 Golo tempat Walikota dan istrinya memberikan suaranya. Tidak ada janur kuning melengkung layaknya orang menggelar hajjat sebagaimana pada pelaksanaan Pilkada beberapa waktu lalu.

Ketua RT 04 RW 01 Pandeyan, Aris Slamet Widodo membenarkan pelaksanaan pesta demokrasi kali ini tidak semeriah pelaksanaan pemilihan sebelumnya. Selain dikarenakan banyak warga setempat yang bukan merupakan penduduk asli. Banyak juga warga setempat yang terpaksa kehilangan hak suaranya karena berpindah tempat tinggal.

"Ada sekitar 30-40 warga yang kehilangan hak suara karena pindah," jelas dia. Dikatakan penduduk asli yang ada di wilayah tersebut hanya sekitar 3%-4% saja.

Herry berharap warga yang telah mendapatkan surat panggilan bisa memanfaatkan kesempatan dengan memberikan suaranya. Meski diakui Herry masih banyak warga yang tinggal di lingkungannya mengalami kesulitan untuk bisa mencontreng karena mereka tidak terdaftar sebagai pemilih. "Seperti pembantu saya. Mau pulang juga jauh," kata dia.

Sementara itu, pukul 08.15 WIB Wakil Walikota Jogja, Haryadi Suyuti bersama istri, Tri Kirana Haryadi juga memberikan hak pilihnya di TPS terdekat tempat tinggalnya yakni di TPS 002 Kotabaru. Haryadi datang ke lokasi pencontrengan dengan mengendarai sepeda *onthel*. Ia dan istri yang masing-masing mendapat nomor urut 11 dan 12.

Haryadi berharap agar semua pihak bisa memanfaatkan moment pencontrengan ini dengan sebaik-baiknya. Sehingga ke depan bisa memberikan sebuah tatanan legislatif yang benar-benar amanah dengan keinginan rakyat.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005